



## **BOURSE REGIONALE DES VALEURS MOBILIERES S.A.**

Siège Social : 18, Rue Joseph Anoma – 01 B.P. 3802 Abidjan 01  
Tel: (225) 20 326 685 / 20 326 686 Fax : (225) 20 326 684 E-mail : [brvm@brvm.org](mailto:brvm@brvm.org)  
Site Internet : [www.brvm.org](http://www.brvm.org)

**Antennes** BENIN BURKINA FASO COTE D'IVOIRE GUINEE BISSAU MALI NIGER SENEGAL TOGO  
Tél: 229 312126 Tél: 226 308773 Tél: 225 20326685 Tél: 225 20326686 Tél: 223 232354 Tél: 227 736692 Tél: 221 8211518 Tél: 228 212305

---

### **COMMUNIQUE /NEGO/83/2010**

La BRVM a clôturé sa séance de cotation du vendredi 30 avril 2010 en baisse par rapport à la séance précédente. L'indice BRVM Composite est passé de 148,05 à 146,73 points ; soit un repli de 0,89%. L'indice BRVM 10, pour sa part, a cédé 1,14% à 168,08 points contre 170,02 précédemment.

1. La valeur des transactions s'établit à 79,91 millions F CFA contre 125,18 millions F CFA réalisés le jeudi dernier.
2. La négociation a porté sur 15 sociétés pour un total de 38 inscrites sur le marché des actions. Le nombre de titres échangés s'est élevé à 10 195.
3. 16 SGI dont 8 hors Côte d'Ivoire ont participé au marché sur les 21 agréées.
4. La capitalisation boursière du marché des actions s'est chiffrée à 3 188 736 151 171 F CFA. Celle du marché obligataire s'élève à 498 290 293 160 F CFA.
5. Sur le marché obligataire, 7 obligations TPCI 6,95% 2009-2014 ont été échangées pour une valeur totale de F CFA 70 000, coupons courus non compris.

Nous remercions tous les intervenants du marché boursier régional et vous informons que la prochaine séance de cotation aura lieu, le lundi 03 mai 2010.

Fait à Abidjan, le 30 avril 2010.

Le Directeur Général

Jean Paul GILLET



## BOURSE REGIONALE DES VALEURS MOBILIERES S.A.

Siège Social : 18, Rue Joseph Anoma – 01 B.P. 3802 Abidjan 01

Tel: (225) 20 326 685 / 20 326 686 Fax : (225) 20 326 684 E-mail : [brvm@brvm.org](mailto:brvm@brvm.org)

Site Internet : [www.brvm.org](http://www.brvm.org)

### Antennes

BENIN	BURKINA FASO	COTE D'IVOIRE	GUINEE BISSAU	MALI	NIGER	SENEGAL	TOGO
Tél: 229 312126	Tél: 226 308773	Tél: 225 20326685	Tél: 225 20326686	Tél: 223 232354	Tél: 227 736692	Tél: 221 8211518	Tél: 228 212305

## PRESS RELEASE/TRADING/83/2010

The BRVM closed its fixing session on Friday, 30 April 2010, slightly lower than the previous one. The BRVM Composite index lost 0.89%, dropping from 148.05 to 146.73 points. The BRVM 10 index closed at 168.08 points down 1.14%.

1. The value of the transactions was 79.91 million CFA francs, compared to the 125.18 million CFA francs reported last Session.

2. Trading involved 15 of the 38 companies listed on the stock exchange. The number of securities traded climbed to 10,195.

3. 16 of the 21 accredited brokerage firms, including 8 from outside Côte d'Ivoire, took part in the market.

4. Stock market capitalization was 3,188,736,151,171 CFA francs. That for the bond market rose to 498,290,293,160 CFA francs.

5. On the bond market, 7 bonds TPCI 6.95% 2009-2014 were traded for a total value of 70,000 CFA francs, not counting accrued coupons.

We would like to thank everyone involved in the BRVM and inform you that the next session will be, Monday May 03, 2010.

Prepared in Abidjan, April 30, 2010.

The General Manager

Jean Paul GILLET